

BOLETÍN NO. 313 – 09 de septiembre de 2019 –

La UNIÓN presente en la 22da Reunión del Comité Ejecutivo de la UNI Américas y en el II Foro Regional del Nuevo Mundo del Trabajo

El 28 y 29 de agosto pasado, se llevó a cabo en Montevideo, capital de la república de Uruguay, la versión No. 22 del comité ejecutivo de UNI Américas, el cual reúne a las lideresas y los líderes representantes de los sindicatos de distintos sectores económicos en América Latina, junto con los directivos de la UNI, para tomar decisiones políticas y plantear planes de trabajo de la federación a futuro.

Nuestra UNIÓN tiene asiento en este espacio decisorio de las y los trabajadores de las américas, representada por nuestra presidenta Luz Marina Díaz, quien asistió junto con la presidenta de la UNEB, Sofía Espinoza, como voceras de las y los trabajadores colombianos ante esta federación Sindical.



A la derecha Luz Marina Díaz, presidenta de la Unión, a su lado Sofía Espinoza, presidenta UNEB, por Colombia.



Pleno de la 22da Reunión Comité Ejecutivo Uni Américas.

El comité ejecutivo de la UNI, tomó decisiones para afrontar la difícil situación que plantean los gobiernos de ultraderecha en países como Colombia, Brasil, Chile y EEUU, los cuales atentan contra los derechos laborales, la sostenibilidad del planeta y sus recursos naturales, como la quema de la amazonía. Igualmente, el comité celebró el avance de la promulgación del convenio No. 190 contra la violencia y el acoso en el trabajo, en la reciente conferencia de la OIT. También Insistió en la liberación de Lula Da Silva y en la eliminación del atropello a la libre asociación y los derechos laborales por parte del gobierno de Hong Kong.

Nuestra presidenta, Luz Marina Díaz, llevó a este escenario el incumplimiento del acuerdo de paz por parte del gobierno colombiano, el asesinato sistemático de líderes y lideresas sociales, entre ellos sindicalistas y la difícil coyuntura electoral que se viene con las elecciones regionales. El comité regional, recomendó reforzar los esfuerzos de la lucha conjunta en toda América para enfrentar estos desafíos y seguir luchando por afianzar la democracia y los derechos civiles.



Luz Marina Díaz Presidenta de la UNIÓN.



Sergio Martínez, tesorero; Pablo Bohórquez, vicepresidente; María Caicedo, vicepresidenta de la mujer; Luz Marina Díaz, presidenta, UNIÓN.

participación también de María Caicedo, vicepresidenta de la mujer, Pablo Bohórquez, vicepresidente y Sergio Martínez, tesorero.

Durante este foro, nuestra UNIÓN expuso los grandes retos que enfrenta el sector comercio en cuanto a la automatización de los procesos y que, de darse en Cencosud, este debe hacerse de mutuo acuerdo entre trabajadores y trabajadoras y empresa, como se comprometió a hacerlo la empresa, durante el pasado encuentro de Diálogo Social y cien años de OIT, realizado en Bogotá el 16 de agosto.

¡Como nuestra UNIÓN NO HAY dos!!!

Luz Marina Díaz- Presidenta – Junta Directiva Nacional

presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com